
3年ぶりに一般客を入れて開催！ 
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《目指す生徒像》＝高い志と協働的な実践力を備え，将来にわたって地域を支え活躍する人材 

 

 

 

 
ブログ等でも随時情報を発信しております。ホームページもぜひご覧ください。 https://tome-h.myswan.ed.jp/ 

 

 

 

 今年は 3年ぶりに体育館に一堂に会して校内発表を行い，

一般客（生徒の家族に限定）を入れての一般公開も行われまし

た。3年生は，入学と同時にコロナ禍だったため，誰も文化祭

を経験したことがなく，「文化祭って楽しいの？」という声が

準備段階で聞こえてくるところからのスタートでした。

   

   歓迎門を装飾       朝の時間にみんなで作業 

 「準備は間に合うのか」「盛り上がるのか」という不安は日

に日に薄くなっていきました。夏休み前から生徒の目がキラキ

ラしはじめ，土日にも準備のために登校する生徒や実行委員の

姿がありました。「これは期待以上のものが見られるかも」 

  

 実行委員によるダンス       吹奏楽部の演奏 

 9月 2日（金）の校内発表，開会行事の後，有志のダンス

で文化祭が幕を開け，吹奏楽部や軽音楽部の軽快な音楽に合わ

せて手拍子をしたり，体を動かしたりと思い思いに楽しい時間

を共有しました。また，多くの先生方が飛び入り参加してくれ

て，会場は笑いと感動に包まれました。 

 

軽音楽部の演奏時の体育館全体 

  
  ３の４のクラス動画          動画に見入る生徒達 

クラス企画では「動画上映」を行い，それぞれが個性あふれ

る動画を作成して発表しました。クラスの仲の良さや，３年生

の弾ける笑顔が印象的でした。動画を見る生徒達も真剣そのも

ので，食い入るように見て，拍手を送っていました。 

 そして，いよいよお客さんを入れての一般公開となった９月

３日（土）が始まりました。手探りしながら仲間と協議し，協

力し合って何とか形にしたけど，人は来てくれるのか？ 

  

       盛り上げようという気概あふれる生徒達 

 茶華道班が生け花の展示と茶道のお手前を披露し，ボランテ

ィア班や写真班や美術班が作品を展示していました。いずれも

見事な作品で，感心しました。体育館では吹奏楽部や軽音楽部

が一般の方向けに演奏して，大きな拍手をもらっていて大いに

盛り上がりました。令和４年度登高祭！大成功でした！！ 

  

      茶華道班               ボランティア班 

  

      写真班                   美術班 

宮城県登米高等学校 《基本方針》 

◇確かな学力を身に付け，生徒の志望を達成させる 

◇社会人として自立できる人間づくり 

◇生徒 保護者 地域とともに歩み，信頼される学校づくり 
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登校時一声運動・マナーアップ運動， 

朝のあいさつ運動を実施！ 

 

 

 

 

 ９月２９日（木）に生徒会役員選挙が行われました。２年生

から３人が会長に立候補し，１年生から２人が副会長に立候補

するというここ数年なかった複数人での立会演説会となりまし

た。それぞれが胸を張って思い思いに公約を述べる姿がありま

した。３年生の１人は「後輩が堂々と登米高校を良くしたいと

言ってくれる姿を見て嬉しくなった」と言っていました。 

 投票の結果，生徒会長は千葉颯大君（２年生佐沼中出身），

副会長は柴田紗衣さん（１年生南方中出身）になりました。活

発な活動を期待します。 

 

 

10月 7日（金）に今年 2回目となる「進路を考える日」

を実施しました。キャリア教育を重視している登米高校では，

この行事を年３回実施し，生徒のみなさんに将来について真剣

に考えてもらうことにしています。 

１・２年生はキャリア講話として，本校の卒業生を中心とし

た製造業・介護・保育教育・農業・看護・公務員など９分野の

講師の方々から，２つの講話を聴きました。普段の授業とは異

なる貴重な機会となったようです。 

  

３年生は社会人準備講座として，外部講師による「主権者教

育出前講座」を行いました。宮城県選挙管理委員会事務局選挙

班の方の話を聞き，本番で使うテーブルや投票箱を使用しての

緊張感のある模擬投票などを行って，主権者としての自覚を促

しました。すでに１８歳になっていて選挙権をもっている生徒

も多く，自分事としてしっかりと受け止めてくれた生徒が多か

ったようです。 

 「進路を考える日」の第３回（先輩が語る）は，来年２月に

開催する予定です。 

    

 

 

 ２年生が総合的な探究の時間（週１時間）を使って行ってい

るプロジェクトで，全生徒が数名ずつに分かれて登米市の魅力

をポスターセッションという形で発表し合うものです。２２個

のテーマで工夫を凝らして調べ，堂々と発表してくれました。

今回の発表を互いに見合って，更によりよいものにすべく知恵

を出し合い，２月の最終発表につなげていこうというもので

す。この日は１年生が先輩の発表を聞きに来ていて，互いにい

い刺激をもらったようです。頑張れ登米高生！ 

  

 

 

 

  

 

１０月１１日（火）から１４日（金）まで，登校時一声運

動・マナーアップ運動として，PTAの保護者の方が数人昇降

口前で生徒に声をかけてくれました。同じ期間で，朝のあいさ

つ運動（生徒会主体）も行われ，朝から爽やかな挨拶と楽しい

掛け合いが見られました。遅刻して登校する生徒はほとんどお

らず，登米高校生のいい面をまた見られて嬉しかったです。 

 


